
平成２９年第２回志摩市議会定例会一般質問一覧表 

                             №1 
質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

6月 9日(金) 

午前 

１ 上村 繁子 １．志摩市の移住定住の取り組みについて 

①志摩市に移住定住していただくために、他の

自治体と違う発想を考えているのか。 

②移住定住していただくために、色々な関連部

署の連携が必要ですが、全庁的な取り組みは

されているのか。 

２．県立高校の将来の在り方について 

○若者が志摩市に移住定住していただくための

戦略について、高校独自の学部の誘致を考え

てはどうか。 

３．高齢者のための危機管理を志摩市はどうされ

ているのか 

○志摩市には独居老人が増えてきているように

思われますが、それに対する対策について問

う。 

60分 市長 

教育長 

担当部長 

6月 9日(金) 

午前 

２ 大西 美幸 １．誰もが支え、支えられる地域づくりをめざし 

て 

①市内における高齢者の一人暮らし世帯数、及

び高齢者だけの世帯数は。 

②各地区の民生委員数と、現在不在となってい

る地区への対応と、その不在要因は。 

③民生委員の活動に対する行政のバックアップ

体制は。 

④要援護者への支援について、行政に報告され

ている主な事例、件数は。 

⑤救急医療情報キット「命のバトン」について

の市長の見解と、志摩市全世帯への実施は考

えられないか。 

２．再生可能エネルギーに関する条例制定に対す

る市長の決断力を問う 

○何故ここにきて「再生可能エネルギー発電設

備の設置と自然環境等の保全との調和に関す

る条例（案）」に対する意見募集をしたのか。 

60分 市長 

担当部長 

6月 9日(金) 

午前 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

橋爪 政吉 

 

 

 

 

１．志摩市観光政策について 

○志摩市観光産業における国内需要や、インバ

ウンド需要の現状や、今後の取り組みについ

てお聞きしたい。 

２．東京オリンピック・パラリンピックの食材提

60分 市長 

担当部長 
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                             №2 
質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

6月 9日(金) 

午前 

３ 橋爪 政吉 供を見据えた取り組みについて 

○2020年に迫った東京オリンピック・パラリン

ピックに対する食材提供を見据えた取り組み

についてお聞きしたい。 

３．志摩市内の統廃合に伴い活用しなくなった校

舎等の取り扱いについて 

○志摩市内における活用方法を見出せていない

学校や付随する施設の取り扱いについてお聞

きしたい。 

6月 9日(金) 

午後 

４ 山際 優 １．地方創生について 

 ○志摩市創生総合戦略の 42施策の進捗状況を、

詳細に説明を求める。それぞれの施策の今後

の取り組みは、具体的にどのように進めてい

くのか。目標値の目標達成年度を問う。 

２．創業支援について 

○志摩市を元気にする創業・事業拡大支援補助

金への相談件数、及び具体的な相談内容を問

う。交付申請に至った件数を問う。 

３．防災対策について 

①南海トラフ地震の津波浸水地域にある市が指

定管理委託している地区公民館を、高台にあ

る旧学校に、地区自治会から移設要望があっ

た場合の対応を問う。 

②土砂災害防止法による、土砂災害特別警戒区

域に指定された場合の固定資産税の減免はあ

るか。ある場合の減免率とその根拠を問う。

また、住宅を壊した場合の土地の地目は、宅

地から変更できるか。 

４．職員の能力向上について 

○若手職員による模擬議会（質問・答弁）を行

うことにより、答弁の上達及び豊富な知識の

習得につながると考えるが、市長の見解を問

う。 

60分 市長 

副市長 

担当部長 

6月 9日(金) 

午後 

 

 

 

５ 

 

 

 

 

野名 澄代 

 

 

 

 

１．市営住宅の管理を問う 

 ①住宅使用料の滞納について。 

 ・最長の滞納期間。 

 ・滞納対策と徴収状況。 

 ・滞納による退去の時期。 

60分 市長 

担当部長 
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                             №3 
質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

6月 9日(金) 

午後 

５ 野名 澄代  ②連帯保証人について。 

 ・資格条件。 

 ・契約時の説明内容。 

 ・滞納を通知する時期。 

 ・連帯保証人が負う家賃の滞納期間を見直す考

えはないか。 

 ③入居状態について。 

 ・入居者の健康状態の把握。 

 ・独居世帯の見守り体制。 

 ・福祉部局との連携。 

２．ごみ袋の在庫管理と発注を問う 

 ①不燃ごみ袋の在庫の原因。 

 ②大量在庫の不燃ごみ袋の利用策。 

 ③過去 4年間の在庫管理と発注。 

6月 9日(金) 

午後 

６ 坂口 洋 １．就学援助入学準備金の入学前支給について 

○就学援助入学準備金の入学前支給を、来年度

実施できないか。実施に向けて解決すべき課

題は、何があるのか。 

２．児童扶養手当の毎月支給について 

○児童扶養手当を、希望者には毎月に分けて支

給できないか。 

３．太陽光発電施設について 

①太陽光発電施設での除草剤使用を抑制するよ

うに申し入れるべきではないか。 

 ②阿児東部地区小学校に設置されるパネルの火

災時の対応マニュアルはできたか。 

４．ガンガゼの除去について 

○ガンガゼの分布と藻場の状況をどう把握して

いるか。除去の対策を考えているか。 

60分 市長 

教育長 

6月 12日(月) 

午前 

７ 渡辺 友里夏 １．防災対策について 

 ○さらなる防災対策を。 

 ・避難所の備蓄について。 

２．妊産婦健康診査事業について 

 ○すべての子どもが健やかに育つための、総合

的な対策の推進。 

３．地域活動保険について 

 ○市民活動に対する市が備える保険、及び見舞

金について。 

50分 市長 

担当部長 



平成２９年第２回志摩市議会定例会一般質問一覧表 

                             №4 
質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

6月 12日(月) 

午前 

８ 山下 弘 １．志摩市立病院事業について 

 ①平成 28年度病院事業結果について。 

 ②平成 29年度病院事業現況について。 

２．ふるさと納税について 

 ①ふるさと納税の平成 28年度事業結果（収支内

容）について。 

 ②平成 29年度の事業計画について。 

 ③総務省から出されたふるさと納税に対する返

礼品等の通達の内容と、志摩市の対応につい

て。 

 ④市民活動・新規起業・まちづくりイベント・

スポーツ活動などの支援に、「ふるさと納税」

対象事業としてのクラウドファンディングを

活用している事業が他市にあるが、志摩市の

取り組みについて。 

３．ごみ処理について 

 ○ごみ袋の値下げによる影響について。 

45分 市長 

担当部長 

6月 12日(月) 

午前 

９ 中村 孝司 １．LED防犯灯等導入促進事業について 

①一部未整備の状態を、市全域で把握検証して

いますか。 

②未整備の LED化を、平成 29年度中にすべて整

備する考えはありますか。 

２．一般国道 167 号鵜方磯部バイパスの供用開始

について 

○交通安全対策（信号機・道路照明の設置等）

は万全ですか。 

３．固定資産税について 

○適正に課税されていますか。 

４．クリーンアップ事業について 

○清掃活動についての市の考えは。 

60分 市長 

担当部長 

6月 12日(月) 

午後 

 

 

 

 

 

 

10 

 

 

 

 

 

 

 

谷口 覚 

 

 

 

 

 

 

 

１．地域活性化について 

 ○関係人口を増やす取り組みについて問う。 

 ・地域おこし協力隊。 

 ・ふるさと納税。 

 ・シェアオフィス、シェアハウス。 

 ・インバウンド。 

 ・サミット記念日。 

 ・志摩びとの会。 

60分 市長 

担当部長 
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                             №5 
質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

6月 12日(月) 

午後 

10 谷口 覚 ２．買い物弱者対策について 

 ○磯部地区の買い物弱者対策は解決できたの

か。 

6月 12日(月) 

午後 

11 金子 研世 １．市内小中学校におけるいじめ問題について 

 ①現状の認識について。 

 ②いじめを認知した時点での対応について。 

 ③いじめ撲滅についての今後の取り組みについ

て。 

２．総合型地域スポーツクラブの育成について 

 ①現状の認識について。 

 ②総合型地域スポーツクラブの育成について。 

３．災害時における協定について 

①災害時における協定の必要性について。 

②今後の協定締結に向けての取り組みについ

て。 

60分 市長 

教育長 

担当部長 

6月 12日(月) 

午後 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上村 秀行 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．伊勢志摩サミット開催地としての取り組みに

ついて 

 ①三重国体、高校総体（インターハイ）の開催

に、サミット開催地としての利点をどのよう

に生かすのか。 

 ②第 76回国民体育大会デモンストレーションス

ポーツについて、申請する考えはあるのか。 

２．市の「花」「木」「鳥」「魚」について 

 ①志摩市の学校教育の中では、どのような事を

しているか。 

 ②景観形成のために、どのような取り組みをし

ているか。 

 ③情報発信はどのようにしているか。 

 ④ふるさと納税を活用する考えはあるか。 

３．志摩市における備品の管理について 

 ①管理の方法はどのようにしているか。 

 ②指定管理者に対しての備品の貸し出し状況。 

４．障がい者支援について 

 ①現在進めている農福連携はあるのか。 

 ②障がいを持っている子ども達の人数を把握し

ているか。 

５．公約の進捗状況等について市長に問う 

 ○市長に就任してから約 8 か月が経過したが、

60分 市長 

教育長 

担当部長 
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                             №6 
質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

6月 12日(月) 

午後 

12 上村 秀行 現段階においての公約の進捗状況も含め、今

どのように思っているか。 

 


